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      Cette étude vise à détecter comment Facebook les utilisateurs de 

l'Association des jeunes de bonne interaction Ouargla par une étude exploratoire 

sur un échantillon d'utilisateurs de la page des jeunes Khair Association, a été 

adoptée dans laquelle toute l'approche descriptive à travers la théorie de 

l'interaction sociale et les utilisations et Alachaabaat réalisée grâce à l'utilisation 

du site Facebook, nous avons adopté dans cette observation, l'entrevue et en 

fonction du questionnaire sur l'échantillon de l'intentionnalité, de sorte que le 

questionnaire a été divisé en quatre axes qui sont les suivants: le premier axe des 

données personnelles et les secondes habitudes et motivations des utilisateurs de 

la page des jeunes Khair Association sur Facebook et troisième travail bénévole 

Walt Interagir avec les utilisateurs de Facebook et quatrième Alachaabaat réalisé 

par l'Assemblée pour un utilisateur avec Facebook, l'étude a révélé un certain 

nombre de résultats, notamment: que la majorité des répondants interagissent 

avec l'ensemble de la page dans le but d'en savoir plus sur les activités de 

l'association afin d'explorer tout ce qui est nouveau pour les activités caritatives 

de la Société, et des activités de bienfaisance Njz les plus fortement négociés sur 

la page était le rang moyen le plus bas pour la distribution des colis alimentaires 

donnés par l'agencement d'échantillons en avance sur le total, et l'autre 

arrangement pour aider les personnes ayant des besoins particuliers, et que la 

majorité des répondants sont intéressés par le nombre de fans qui les suivent 

page intéressante large et y Vous en commentant et le partage avec une jeune 

fan page Khair Association.

Tags: Interactifs - Utilisateurs - Facebook - Travail bénévole - Jeunesse Khair 

Association.



 

 
 

       The purpose of this study is to reveal how Facebook users interact 

with the Shabab Al-Khair Association in Ouargla through a survey of a 

sample of the users of the Shabab Al-Khair Association page. We have 

adopted the descriptive approach through social interaction theory ,the 

uses and feedback achieved through using Facebook. In the observation, 

interview and questionnaire based on the intentional sample, so that the 

questionnaire was divided into four types: firstly the personal 

information, secondly habits and motivations users of the Shabab al-

Khair Association on Facebook , thirdly voluntary works which 

Facebook users interact with it ,and fourthly the impressions that 

achieved by the Association of Facebook users . The study reached to a 

number of results which are : the most members of the sample interact 

with the page of the association ;to learn more about the activities of the 

Association to explore all what is new about the charity activities of the 

Assembly. The most frequent circulation on the page was the lowest 

average order of distribution of food which  the members of the sample 

are given it the advanced arrangement ,  while the last arrangement to 

help people with special needs, and the majority of respondents interested 

in the number of fans and followers of the page have a wide interest  by 

commenting and participating with followers of the Shabab Al Khair 

Association page.

 

Tagged: Interaction - Users - Facebook - Volunteering - Youth charity 

association
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العم  التطوعي لجمعية الفيسبو  م   يتفاع  مستخدم

.ورقلةشباب الخير   

 .ورقلةصفحة شباب الخير  يمستخدم استطلاعية على عينة مندراسة 
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